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EDITORIAL

Novo Ano
Mais um ano está começando, e

com ele a esperança de termos um

Brasil melhor, sem violência, sem

roubos, sem escândalos. Com muita

justiça, saúde e paz. Aliados a isso,
estão: o trabalho, a dedicação e a

perseverança
-

de que é possível
fazermos um país mais digno.

Essa melhora tem que partir de
dentro de nós mesmos, se cada um fizer

alguma coisa, logo tudo começará a

mudar. Mas se pensarmos que não

podemos fazer nadapor ser apenas uma
pessoa, aínão vamos para frente nunca.

Por isso, nós do Jornal Metas
estamos retomando nosso trabalho, a
partir desta edição, revigorados, com
muita dedicação é coragem para
ajudarmos amelhorar nossomunicípio,
nosso Estado, nosso país e o mundo. E
para que isso seja possível contamos
com a sua contribuição leitor. Para que
você nos avise dos problemas da sua

rua, das festas, dos eventos, dê sua

opinião sobre o nosso trabalho, dessa
maneira você estará contribuindo para

. queGaspar cresça e vire um verdadeiro
pólo ingustrial. �ois a ci�de já est�
evoluirido e não podemos deixar que
com esse crescimento venha a

,violênç:ia, a gesonestidade, o,s
problemas de tráfego, de abastecimentO
de água, entre tantos outros que as

grandes cidades sofrem.
Desejamos q�e 2007 seja um ano

de muitas mudanças, conquistas e

realizaçpes para todos nossos leitores
e também para � nossa amada Gaspar.

., '" ASSUNTO DA SEMANA
O que você espera
para o ano de 2007?

Espero que nesse

novo ano os políticos
parem com tanta

roubalheira.
Osni Coling,

aposentado, Gaspar
Grande.

Em 2007 espero ter
bastante dinheiro,
saúde e felicidade.
Dorildes Bittelbrunn,
vendedora, Bela Vista

trabalhoe saúde, pois
isso que é importante.
Sinara Rosa Alves,
costureira, Gaspar

Grande

Os artigos e cartas do leitor assinados são de inteira responsabilidade dos autores
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LEITOR

Deleite

Quando terminei uma de minhas

palestras, uma garota me surpreendeu
com uma frase: - Luciano sabe o que
mais gostei na sua palestra? Foi perceber
que você estava se divertindo!

Acho que esse foi um dos maiores

elogios que recebi. Se ela percebeu que
eu me diverti, a palestra foi um sucesso!
Pelo menos para ela. Você já vivenciou
isso? Quando está lidando com uma

pessoa que parece estar se divertindo
com o que faz? Olhe uma criança
brincando, por exemplo. Repare no nível
de concentração dela, na entrega total

àquele mundo por ela criado. Não é de
dar inveja? Pois aprendi a prestar muita
atenção nisso. E até algum tempo atrás
eu usava essa expressão "divertindo-se"
para tratar do assunto. Até que tive a

curiosidade de procurar um dicionário e

descobrir que "diversão" quer dizer

recreação, distração, entretenimento. O
que não era bem o que eu pretendia dizer.

Parti então em busca da palavra
perfeita. E achei "deleite", que quer dizer
gozo íntimo e suave, prazer inteiro,
pleno. Delícia. Agora, sim! Sempre que
vejo um trabalho bem feito, que me

passa um "algo mais" via intuição, uma
sensação boa, concIuo que alguém ali
andou se deleitando. Alguém ali andou
tendo prazer. E, acredite, esse deleite é

contagioso. Ele passa pra gente, pelo
brilho nos olhos, pela empolgação no

falar, no gestual. E, mesmo que o

interlocutor não esteja presente,
funciona. É assim com as verdadeiras
obras de arte. Sabe aquele quadro que
você observa e "sente" que algo te toca?
Aquela melodia que te emociona?

Aquele poema que te massageia a alma?

Aquele texto que te faz refletir? Pois é.

Fique certo que alguém andou se
deleitando enquanto produzia aquilo. E
você foi contagiado. Percebeu?

Por outro lado, quando se perceber
contagiado, dê uma boa observada em

seu interlocutor. Veja se ele está mal
humorado, azedo ou preocupado. Veja
se ele está sério ou sereno. Nessa sua

percepção estão as pistas, e talvez você
descubra que Oscar Wilde estava certo

quando escreveu que "a seriedade é o

único refúgio dos medíocres". A grande
questão então é: você está se deleitando
com o que faz? Deleita-se

acompanhando o auditor da ISO 9000?
Atendendo a uma recIamação de um

cliente? Servindo como caixa no

supermercado? Reunindo-se para
discutir aquele problema? Ouvindo o

rádio enquanto dirige? Corrigindo as

provas de seus alunos? Atendendo às

solicitações de seus eleitores? Se não,
você está com algum problema. Ou
melhor, quem estácom algum problema
é o seu interlocutor. O coitado jamais
sentirá o prazer de lhe dizer que
percebeu o seu deleite.

Então fica assim: meu desejo para
2007 é: deleite-se. No trabalho, nos
estudos, no lazer. E que você seja
rodeado por gente que se deleita
também. Parece pouco? Pois imagine
chegar ao [mal de 2007 com a sensação
de que você se deleitou ... E compare
com a sensação que está sentindo neste
final de 2006. Que diferença, hein?

Luciano Pires - jornalista,
escritor, conferencista e cartunista.

No trevo de acesso da SR 470 para os bairros BelchiorAlto e Central um poste de
iluminação e�tava inclin�do oferecendo riscos a quelll passa$s� pelo 1�f4L Agora º
poste foi levantado, porém está sendo sustentado poruma placa de indica�o de rua e

continua oferecendo riscos à comunidade.

Você também pode ajudar a fazer essa coluna: Mande a imagem de um fato que você acha que é noticia:

,-.

COLUNA�
Interino

• Diplomata - Florianópolis será
uma das 18 capitais a sediar o

concurso aberto pelo Ministério de

Relações Exteriores para
preenchimento de 105 vagas ao cargo
de terceiro secretário, na carreira de

diplomata,'com direito amatrícula no
Curso de Formação do Instituto Rio
Branco. As inscrições estarão abertas
até 22 de janeiro próximo. O edital
está disponível no endereço
eletrônico http://
www.irbr.rnre.gov.br.

Endereço: Avenida das Comunidades, n° 410 - sala 02 - Gaspar - Cep: 89110-000 - Santa Catarina Alô Jornal:(47) 3332-/620
Melas Online: www.iornalrnetas.corn.br

Assinaturas: (47) 3332-9079 E-mail: jomal@jomalmetas.com.br

• Esporte - Na última semana de
funcionamento do Congresso
Nacional, que entra em recesso a

partir do próximo dia 22, a Câmara
dos Deputados deve colocar em

votação o projeto de lei 118/06, que
cria meios de incentivos e benefícios

'Para o esporte.

• Almoço � Aliás quem muito

ajudou na elaboração desta proposta
foi o coordenador da Frente
Parlamentar do Desporto na Câmara,
deputado Ivan Ranzolin (PFL).O
parlamentar lageano almoça com o

governador Luiz Henrique, nesta
segunda.

• Infeliz - Ao comentar a coerência

ideológica do arquiteto Oscar

Niemeyer que do alto de seus 99 anos
mantém a postura política, o deputado
Mauro Passos (PT) condenou o

palpite infeliz - mais um - de Lula
sobre esquerda e cabelos brancos.

• Férias - Com a provável votação
final do orçamento na quinta-feira
(21), deputados e senadores entrarão
em recesso no dia seguinte, só
voltando a Brasília no dia IOde
fevereiro, para a posse dos eleitos em
outubro último.

• Eleição - A eleição para a

presidência da Câmara dos

Deputados deve provocar .ainda
muitas dores de cabeça ao presidente
Luiz Inácio Lula da Silva. É que os

dois candidatos,. Aldo Rebelo

(PcdoB-SP) eArlindo Chinaglia (PT
SP), não se entendem sobre a

candidatura única defendidapor Lula.

e-mail: arthur@digitalabc.com.br
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Política
LHS entra para a

história catarinense
o governador reeleito Luiz Henrique da Silveira entrou

para a história de Santa Catarina, por ser o primeiro
governador e se reeleger no Estado. lHS tomou posse do

Governo, que estava a cargo de Eduardo Pinho Moreira no

primeiro dia do ano.

LHS e Leonel Pavan assumiram o Governo do Estado na última segunda-feira

PRIMEIRO GOVERNADOR
REELEITO de Santa Catarina,
Luiz Henrique da Silveira

(PMDB) e seu vice Leonel Pavan

(PSDB), tomaram posse na

última segunda-feira (10) no

centro de eventos, Centro Sul, em
Florianópolis. No discurso, Luiz
Henrique voltou a

defender a

descentra

lização

um novo pacto federativo.
O governador reeleito enfatizou

suas origens familiares e políticas.
A posse começou com uma missa
solene na Catedral Metropolitana.
Governador e vice, ao lado das

esposas, assistiram à celebração,
presidida por dez padres.

O acordo de posse foi assinado
na presença de cerca de mil

pessoas que compareceram ao

centro de eventos. Entre eles

amigos, correligionários, aliados e

admiradores do governador
reeleito, que estiveram na Capital
participando da solenidade .. O

peemedebista 'reforçou a

continuidade administrativa

que será empreendida no seu

segundo mandato.
A descentralização
administrativa v ar

continuar. E no que
depender da

. vontade do governador reeleito,
deverá se estender para todo o

país. No painel que servia de
fundo à mesa e- à tribuna da

solenidade, destacava-se a frase

"Descentralização: bom para
Santa Catarina, melhor para o

Brasil".
"Vou pregando a cada dia o

Brasil descentralizado,
regionalizado, municipalizado,
capaz de se conduzir pelo
caminho que leva ao fim do

atraso, da injustiça, da exclusão
social" ressaltou o governador
em seu discurso

Uma das metas da segunda
administração será acabar com o

"entulho de papéis" e a

"burrocracia" na administração
pública do Estado, declarou LHS.

Luiz Henrique também falou
em tecnologia e prometeu exigir
que a cultura do governo
eletrônico avance por todos os

ambientes governamentais.
O peemedebista saudou seus

dois vice-governadores, tanto o

anterior, "companheiro, amigo e

irmão" Eduardo Pinho Moreira

(PMDB), como. o empossado
Leonel Pavan (PSDB),
"companheiro de caravana pelos
próximos quatro anos".

A cerimônia reservou alguns
momentos de emoção para o

governador, entre eles a

apresentação de sua filha, a

cantora Márcia Mell. Ela

interpretou Canto de Praia, uma
composição escrita por Luiz

Henrique ainda nos tempos de

juventude, e complementada pelo
maestro José Mello.

Outro momento de profunda
emoção também foi provocado
pela música. A performance do

Coral Santo Antônio dos Anjos,
de Laguna, fez brotar as lágrimas
do 'chefe do Executivo na

Catedral, durante a missa em

homenagem à posse.
Em seu último discurso como

governador, Eduardo Pinho
Moreira destacou a política de

racionalização e disciplina de

gastos executada nos oito meses

e 23 dias que esteve frente ao

Governo de Santa Catarina.

"Cumprimos
dispositivo da

Responsabilidade
lembrou Moreira.

com o

Lei de
Fiscal"

• Sem interesse II - Para Bernardes, o cenário ficou
claro, estabelecido pela disposição dos peemedebistas
de criar um certo isolamento e é até radical: " Não me

imagino no meio de um pessoal que não cumpre
acordos. Jamais iria à Justiça p�ame juntar a alguns",
alfinetou. Os vereadores que formaram a chapa
encabeçada por Bernardes que não são do PMDB
estão de

_

olho agora nas principais comissões da

Câmara, e devem decidir no voto os seus integrantes.

• Sem interesse - A notícia publicada na grande
imprensa catarinense dando conta que em Capinzal a
Justiça determinou nova eleição da mesa diretora da
Câmara porque somente um partido estava

representado, quebrando a orientação regimental do
máximo possível de equilíbrio ou proporcionalidade
entre os partidos com assento na Casa, não empolgou
o vereador Orlando Bernardes (PSDB), candidato
derrotado na eleição da Mesa Diretora-em Gaspar. A
direçao da Câmara em Gaspar é composta somente

por vereadores do PMDB, resultado naturalmente da

disputa que se encaminhou, e que se de um lado .

estavam os vereadores do PMDB, como não houve
consenso não haveria porque

.
respeitar a

proporcionalidade.

• Sem ressonância - Até gente influente dentro do
PMDB aposta que o prefeitoAdilson Schmitt não vai
concorrer à reeleição. Acabrunhado em alguns
momentos, Schmitt está longe de ser aquele político
vibrante que passou à população um espírito ativo

que garantiu a vitória em 2004: Obras importantes
que vêm sendo entregues à população não têm sido
suficientes para quebrar este marasmo vivido pelo
chefe do Executivo na relação com o eleitor. Dois
anos são mais que suficientes para reverter o quadro,
só resta saber se esta é sua intenção.

• Detonação - O troco a ser dado por alguns
vereadores, dentre eles Tereza da Trindade, ao

processo de eleição naCâmara não será pequeno. Pelo
menos é o que anunciam. Vai desde a Secretaria da
Saúde relativo ao período sob o comando da vereadora
Ivete Hammes até a Secretaria de Obras. Tem até

documentação completa contendo decretos e

negociação de imóveis de mais de oito anos atrás,
com os mesmos e batidos beneficiários.

• Responsabilidade - Final de festa para alguns
veranistas que não esperavam encontrarpelo caminho,
mais precisamente na Br 470 em Gaspar, no dia 28
de dezembro pelamanhã, uma obra sendo executada
na pista pela Ditran, que não tinha qualquer tipo de

sinalização para quem vinha no sentido Blumenau/

Navegantes, sendo surpreendidos com uma fila

parada. Tal situação provocou um gravíssimo.
acidente, felizmente sem vítimas, mas com grandes
proporções de danos materiais envolvendo 4
veículos. Além dos danos aos condutores, teve que
sermobilizado todo um aparato de segurança - PRF
e SAMU - onerando os cofres públicos. Comenta
se que os proprietários dos veículos, irão exigir
indenização. E com certeza o município será

responsabilizado com toda essa despesa.

e-mail: pimenta@jornalmetas.com.br
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Chuvas soterram residê
Direto ao Assunto

Com o forte calor do mês de dezembro as chuvas e

teRlJlestades que aconteceram no final dos dias
causaram inúmeros transtornos para os

-----

gasparenses. Alagamentos, engarrafamento e

deslizamento de terra foram alguns deles.

AS CHUVAS DE final de ano

causaram transtornos para as

famílias gasparenses. O
vigilante Luiz Alberto Ribeiro
Pinheiro e sua família, que
residiam no Belchior Alto, na
Rua Cecília Bugmann, tiveram
prejUIZOS e precisaram
abandonar sua casa devido a um

deslizamento.
A casa do vigilante ficou

.

sotetrada com a queda de um

barranco localizado atrás da

propriedade, no dia 19 de
dezembro de 2006. A Defesa
Civil e a Secretaria de Obras de
Gaspar estiveram no local, no
dia seguinte ao deslizamento
(20/12), e recomendaram que a

família saísse imediatamente da
residência.

Segundo Luiz Alberto, por
. volta das 19h30 min (do dia 19/

12) chovia muito e afamília
escutou um barulho vindo do
fundo da casa. Quando foram
ver o que havia acontecido, o

barranco veio abaixo.
Juntamente com a mulher e os

dois filhos, Pinheiro passou a

noite na casa do vizinho;
Além da saída da farrn1ia do

local, a Defesa Civil e a

Secretaria de Obras alertaram
sobre o perigo de soterramento
de outras casas localizadas na

rua Cecília Bugmann. Esta rua

é classificada pela Prefeitura
como provisória, uma vez que
foi aberta sem autorização
pública.

O vigilante morava há sete
anos na casa, ele confirmou
saber dos rISCOS de

deslizamento, mas não
acreditava que haveriam tantos

•

neta

"'"

Queda do barranco condenou a casa da famma do vigilante

problemas. "Todo loteamento é

irregular, pois é tudo uma única
escritura. O pessoal compra o

terreno com um contrato, mas
os lotes não são regularizados.
Eu comprei de um terceiro e

não do dono original", contou
o vigilante, que trabalha em

Blumenau para onde se mudou

assistência", afirinou.
Apesar de saber da

irregularidade do terreno o

proprietário esperava uma

assistência pública, "nós

pagamos tantos impostos e

quando precisamos, nem um

caminhão para nos ajudar eles
não arrumam" desabafou.

com a farrn1ia.

Segundo o Secretário de
Obras, Jacó Goedert, não cabe à

administração municipal tomar
providências, "como as casas

foram construídas em locais
irregulares e por não respeitarem
as leis, não há como a prefeitura
prestar algum tipo de

Secretaria de Obras trabalhou no Belchior para solucionar problemas

A Secretaria de Obras as condições do bairro, o Prefeito
atuou no local com Adilson Schmitt lembrou que a

retroescavadeira, carregadeira, última vez em que viu o Belchior
caminhão e patrola. Segundo na mesma situação foi em 1997,
o Secretário, a equipe da quandorespondiapelaSecretaria
Secretaria de Obras estará deAgricultura, como Secretário. Equipes da Secretaria de Obras trabalharam no local

A ACIG oferece diversas facilidades através do
PROE . Programa de Estágio, com beneficio

. pa,rq _� .empresa .e f?;a�� .0, estudante

Em conseqüência da forte
chuva que ocorreu no dia 19
de dezembro duas equipes da
Secretaria de Obras
trabalharam no bairro para
solucionar os problemas,
"assim que fomos avisados,
deslocamos o equipamento
necessário para que a

população não fosse também
atingida pelo problema",
informou o Secretário de
Obras, Jacó Goedert.

trabalhando durante o período de
férias atendendo as necessidades
do município, porém, em uma

escalamenor. Os funcionários da
Prefeitura voltam ao trabalho no
dia 22 de janeiro.

Entre os principais danos
ocorridos no Belchior, estão a

queda de um pontilhão que foi
arrastado pela água por alguns
metros, galhos e árvores caídos
no meio das vias e

desbarrancamentos. Analisando

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Saddam Hussein foi
executado no Iraque

_ -:.,Oo-._-
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o EiPRESIDENTE IRAQUIANO
Saddam Hussein foi executado por
enforcamento pouco antes das 6h do dia
31 de dezembro (Ih pelo horário de

Brasíjia), na .sede do antigo serviço de

inteligêpcia militar em Bagda, segundo
infonnações da TV iraquiana "ÀI�
lraquiya" .

"O criminoso Saddam foi morto por
enforcamento", anunciou a rede de
televisão estatal enquanto se ouvia ao ,

fundo música patriótica e imagens de

monumentos nacionais eram mostradas.
A manchete dizia: "A execução de

Saddam marca o fim de um período
obscuro na história do Iraque".

A informação da execução do ex

presidente foi confirmada pelo vice
ministro das Relações Exteriores do

Iraque, Labeed Abawi.
A televisão estatal iraquiana "AI

Iraquiya" transmitiu no sábado as

primeiras imagens da execução de

.Saddam Hussein e assegurou que o ex

ditador foi enforcado com amesma corda
com a qual foram executados seus

oponentes políticos,
Saddam havia sido condenado à

morte por crimes contra a humanidade,
devido à sua participação no assassinato
de 148 pessoas, a maioria xiitas, na

cidade de Dujail, em 1982.
O ex-chefe do serviço de inteligência

iraquiano Barzan Ibrahim
AI-Tikriti, que é meio
irmão de Saddam Hussein,
e o ex-chefe da Corte

Revolucionária do Iraque,
Awad Hamed Al-Bandar,
condenados no mesmo

julgamento, deverão ser

executados nas próximas
semanas.

Tropas americanas e forças de

segurança iraquianas estão em alerta para
o perigo de violência. em retaliação à
morte de Saddam. O Departamento de
Estado americano determinou o aumento

da segurança em todas as embaixadas dos
Estados Unidos.

Saddam durante sua acusação no Tribunal iraquiano

Os xiitas comemoraram a morte de

Saddam e consideraram a execução do
ex-líder iraquiano uma punição justa
por todo o sofrimento que ele causou

durante o seu governo.
No entantç, os sunitas ficaram

irritados com o tratamento dado ao ex

presidente no passado e

podem voltar a protestar.

foi A Condenação
No dia 5 de

foi encontrado em um porão na cidade
de Abduar, a cerca de 30 quilômetros ao

sul de Tikrit. O comandante das forças
americanas no Iraque, general Ricardo
Sanchez; disse que Saddam foi

capturado sem resistência e sem que um
único tiro fosse disparado.

A pena capital causou polêmica ao

ser anunciada. AUnião Européia apelou
para que Bagdá não executasse Saddam
Hussein. A organização de defesa dos
direitos humanos Human Rights Watch,
com sede nos Estados Unidos, disse que
durante os dez meses de julgamento
houve regularmente falhas na

divulgação com antecedência de provas
importantes para a defesa e que o direito
básico dos réus de contestar as

testemunhas de acusação foi violado.
O grupo também colocou em, dúvida

a imparcialidade do juiz que presidiu o

caso e afirmou que houve importantes
omissões nas provas produzidas para
estabelecer as acusações.

forcado
no Iraq

novembro, um tribunal
em Bagdá condenou o

ex-presidente àmorte por
enforcamento. Em 26 de,

dezembro, após três
semanas de deliberações, o Tribunal de
Apelações do Iraque manteve a pena
de morte e determinou que a sentença
fosse cumprida em um prazo máximo
de 30 dias. O ex-presidente iraquiano
foi preso pelas forças .amerícanas no

Iraque em dezembro de 2003. Saddam

ii 33322402

9101 2416/9136 8141

Rua da Glória,426 - Coloninha (Rua Pref.- Leopoldo Schramm)

Balancê 2006 (2)

Fevereiro O mês

caracterizava-se pelas festas e

muita praia. Carnaval no finzinho
dos dias. Portanto, como diria o

poeta, pensativo" "O céu está

castanho. Sem notícias e sem

esperanças". Março chega e com

ele o show dos Rolling Stones, no
Rio. Uma amiga comenta, de lá,
da Cidade maravilhosa: - "Fiquei
impressionada com a energia do

Mick Jagger, aos 62 anos. Eles

me passaram a impressão de que

estavam curtindo fazer o show

aqui e' não simplesmente
cumprindo a obrigação por

estarem muito bem pagos. Ao

contrário do Roberto Carlos, por
exemplo, que é brasileiro, mas
um robô no palco. Sem emoção
nenhuma":

Abril abriu com o Projeto
Poesia em movimento. A

Fundação Cultural de Blumenau

criou fôlderes com poemas de

escritores do Estado. Dos cinco

autores escolhidos, dois eram

gasparenses: Geraldo Luz e

Eulália Maria Radtke ... Teatro

Carlos Gomes, com feérica

iluminação, todo vestido de novo,

garantia a vinda de espetáculos
teatrais e musicais da mais alta

qualidade ... Novela Bang-bang
revelava-se amais insossa e chata

de todos os tempos da tevê.

*Gervásio escreve aos Sábados neste espaço

,

RADIO SENTINELA DO VALE
1460 KHZ - 2.500 WATTS

A RÁDIO QUE VOCÊOUVEOUVINDO VOCÊ

(47) 33-32-0783
WVVW.SENTINELADOVALE.COM.BR
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Ammvi divulga índice de retorno
de ICMS dos 14 municípios
o ÍNDICE DE retorno do ICMS para
a região da Associação dos Municípios
do Médio Vale do Itajaí (Ammvi) deu
se positivo em 2006, ficando em

2,16%. Este número foi possível pela
grande campanha de conscientização
que a Associação e as Prefeituras vêm
difundindo na região. Bons resultados
foram colhidos pela maioria dos

municípios.
Conforme Célio Francisco Simão,

economista da Ammvi, levando em

consideração que na região predomina
a atividade no setor têxtil e houve uma
crise nas exportações, o índice ficou
dentro do esperado. Os agravantes
ficaram por conta dos setores

específicos como o madeireiro. Setor
este que no município de Benedito
Novo ocasionou queda de 5,78%,
atingida pela ruptura das exportações
e dólar fraco.

O economista explica ainda que os

municípios que possuem um parque
mais diversificado ou estão partindo
para outros setores, como os

municípios de Indaial, Pomerode e

Timbó, dividem o

crescimento

proporcional.
"Entretanto, não

podemos deixar de frisar
que o têxtil é o maior, e

desponta" afirma.
"No município de

Timbó, o ramo

metalúrgico cresceu, em
nível nacional, cerca de

26%, O que já era de se

Foto: Dívukgaçâo

.���'h'
Prefeitos dos 14 municípios da Ammviestão satisfeitos com os resultados de 2006

têxtil seguido do metalúrgico, já no

município vizinho, Timbó, foi o

inverso.
Pomerode mantém sua produção

voltada para empresas de

tecnologia, seguida das
têxteis com suas marcas

expressivas. Segundo o economista, Blumenau
Já no Vale do Itajaí possui o maior parque fabril da região

Mirim, os municípios do Médio Vale e continua voltando
associados à Ammvi, a suas atividades ao ramo têxtil, atraindo
exemplo de Guabiruba, pequenas e médias empresas, pois o

despontam com um municrpro sentiu os impactos
parque de indústrias ocasionados aos cofres públicos com

diversificadas e a saída de grandes empresas. "Aposta
prestadoras de serviço, num crescimerito razoável, mas que
embora que nos últimos certamente, espera doravante não

anos vêm atraindo outros ramos de
atividade, como também é o caso do

município de Gaspar.
Para Simão, Brusque desponta pela

suas indústrias metalúrgicas,

orno de
ICMS dos

municípios
daAmm
de 2,1

esperar, pois as empresas
do mesmo ramo em Indaial também
tiveram um crescimento
representativo" destaca. Simão

complementa que no município de
Indaial o setor. que despontou foi o

Município índice de retorno do ICMS Variação em relação ao ano

Apiúna 0,21621 8,62
Ascurra 0,10710 -1,89

Benedito Novo 0,18149 -5,78
Blumenau 5,11787 0,95
Botuverá 0,09643 -1,16
Brusque 1,69045 7,29

Doutor Pedrinho 0,07872 -2,02
Gaspar 0,75546 2,60

. Guabiruba 0,18761 7,90
Indaial 0,84227 1,96

Pomerode 0,55005 -2,14
Rio deis Cedros 0,21379 Q,90

Rodeio 0,13398 -0,25
Timbó 0,73088 2.20
TOTAL 10,90231 2,16

fornecedoras de peças
automobilísticas, embora que as

têxteis já dividem a participação na

produção. Já os pequenos municípios,
voltados à agricultura, têm sua

capacidade limitada ao parque fabril,
bem como a oferta de mão-de-obra.

sofrer os solavancos das quedas no

PIB do município" complementa. Para
ele, Blumenau aposta ainda, no

crescimento dos serviços que têm
dado bons. retornos com um

incremento nas receitas locais.
A Ammvi, fechou o ano de 2006

com cautela na expectativa de
crescimento. Calcula que o Estado
deva apresentar um crescimento não
mais de 9% em 2006 em relação a

2005.
Com isto os municípios com

diversificação no parque fabril devem
crescer um pouco e/ou permanecer no
mesmo patamar, um crescimento
tímido.

O Tribunal de Contas de Santa
Catarina (TCE) aprovou no dia 20 de
dezembro as contas dos prefeitos
Jarnir Marcelo Schmidt, João Paulo

Kleinübing e Ciro Marcial Roza, dos
municípios de Apiúna, Blumenau e

Brusque, respectivamente. A emissão
dos pareceres prévios é relativa ao

exercício 2005, o primeiro ano do
mandato dos novos prefeitos.

Com esse resultado, todos os 14

municípios da Ammvi tiveram suas

contas aprovadas.
Segundo Adilson Schmitt, então

presidente da Ammvi e prefeito de

Gaspar o secretário executivo da
entidade, José Rafael Corrêa,
acompanhou diariamente as

prefeituras, aproximou as relações
com o Tribunal, bem como

assessorou cada município na

busca de soluções para que este

resultado fosse alcançado.
O TCE apreciou as contas dos

293 municípios catarinenses. Do
total, os balanços de apenas 15
cidades (5,1 %) foram rejeitados e

os de outras 278 (94,9%) foram
aprovados. Se comparado com o

ano passado, quando o Pleno
emitiu voto sobre as finanças de
2004, o índice caiu. Na época, 77
cidades (26,3%) tiveram as suas

contas rejeitadas, enquanto que
216 (73,7%) receberam parecer
pela aprovação.

De acordo com as estatísticas

publicadas no site do TCE, foi o
menor índice de rejeição desde
1992.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



,JornalMetas

Faculdade de Ferrara, na Itália,
firma convênio com a UFSC -

Direto ao Assunto

Italianos e catarinenses

ganharam uma nova

oportunidade na última quarta
feira (3). A Faculdade de

Ferrara, na Itália e a

Universidade Federal de Santa
Catarina firmaram um convênio

que possibilitará o intercâmbio
entre os dois países.

NESTE FIM DE ano Gaspar recebeu
uma visita muito especial. O casal de

italianos Vincenzo Brandolini e Laura

Tumiei chegaram a Santa Catarina no dia
28 de dezembro de 2006 e devem retomar

à sua cidade, Ferrera, na Itália, no dia 14

de janeiro deste ano.

Vincenzo é professor de Química de Vincenzo e sua esposa Laura com a estudante Carolina (ao centro) e sua faml1ia

Alimentos na Faculdade de Ferrara e o

objetivo da vinda do casal para o Brasil

foi, além de conhecer o nosso país; firmar
um acordo entre a Faculdade em que
leciona com a Universidade Federal de

Santa Catarina (UFSC). O convênio foi
assinado na última quarta-feira
(3), na presença do reitor Lúcio
Botelho e do representante da

UFSC, Jorge Ninow, chefe
de departamento de

engenharia química
e engenharia de

alimentos da

Universidade.
O acordo dá a

oportunidade
de intercâmbio
entre essas duas
universidades para
alunos, professores e

pesquisadores.
Tudo começou com

a ida da gasparense
Carolina Krebs de

Souza para a

Itália, quando
e I a

conquistou
uma bolsa

para fazer uma especialização de seis

meses. Ela concorreu com pessoas da

América Latina e depois de terminada a

especialização Carolina ultrapassou mais
um obstáculo: passou em uma prova para

agora poder fazer o doutorado. A
estudante é formada

em Engenharia de
Alimentos pela

UFSC e afirma

que essa

:; experiência
foi muito

-r:

importante
i· para seu

currfcul o ,

além de

conhecer
toda a

Europa e

aprender o

italiano. "O

convênio
firmado entre

a Universi
dade Federal

Faculdade de Ferrara é uma forma de

também reconhecer a especialização que
fez na Itália", explica.

Quando Carolina estava estudando na
Itália, seus pais Jorge Luis de Souza e

Maria Helena Krebs de Souza foram

visitá-la e conheceram o professor
.

Brandolini. "Meus pais o convidaram para
conhecer o Brasil e ele aceitou o convite",
afirmaCarolina. O casal de italianos então

veio para o nosso país e já visitaram

cidades como: Gaspar, Navegantes,
Florianópolis, Nova Trento, Balneário
Camboriú, Itapema, entre outras.

"Estou adorando este país. É
maravilhoso. Me sinto como se estivesse
em casa pois a cultura daqui é muito

parecida com a cultura da minha região",
afirma Vincenzo. Além disso o professor
afirma qué os brasileiros são muito

bonitos e também muito receptivos.
A programação de Vincenzo e sua

esposa, Laura, para os próximos dias é

conhecer o estado do Paraná, visitando a

cidade de Foz do Iguaçu e ainda em Santa

Catarina conhecer a serra de Urubici. "É
de Santa impressionante como o Brasil pode ter

Catarina montanhas e praias tão próximas",
e a ressalta o professor.Helder, gerente do Besc, serve um entrevero a Vincenzo

Italianos em se

Os primeiros imigrantes
italianos chegaram a SC em 1836,
fundando a colônia de Nova Itália

(atual São João Batista). Esses
imigrantes chegaram em número

reduzido e pouco influenciaram na

demografia do estado. A partir de
1875 passou a ser assentado no

estado número maior de

imigrantes italianos. Nesse ano,

foram criadas as primeiras .

colônias italianas do estado : Rio

dos Cedros, Rodeio, Ascurra e

Apiúna. Os imigrantes se

dedicaram principalmente à

agricultura e à indústria de carvão ..
A partir de 1910, milhares de

gaúchos migraram para se, entre
eles, milhares de descendentes de

italianos. Esses colonos ítalo

brasileiros colonizaram grande
parte do oeste catarinense.
Atualmente vivem no estado três
milhões de italianos e

descendentes.
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Fatos Históricos

De 6 a 12 de janeiro

6 - Nancy Kerrigan é atà�.,a ;._

Em 6 de janeiro de 1994 li patinadora
americana Nancy Kerrigan foi atacada a

mando do ex-marido de uma patinadora
rival, Tonya Harding. Kerrigan não

participou do campeonato americano de

patinação artística, mas' se recuperou a

tempo de irpara asOlimpíadas de Inverno
de Lillehammer, onde ficou com a

medalha de prata. Harding terminou a

competição em 8.° lugar.

7·- Morre Eduardo Alvarenga
Em 7 de janeiro de 2005, o dentista
Eduardo Alvarenga morreu durante uma

escalada no Pico do Aconcágua
(Argentina). Ele sofreu uma parada
cardíaca, causada pela altitude e pela
baixa temperatura. Seu corpo foi
encontrado pelo guia norueguês Lars
Oslo. Sua esposa, Rita Bragatto, que o

acompanhava, também estava

desacordada, mas conseguiu sobreviver.
O corpo de Alvarenga só foi removido
da montanha dois di.as depois.

8 - Fim de Guerra
Em 8 dejaneiro de 1815 termina a guerra
entre os Estados Unidos e o Reino Unido
através do Tratado de Ghent. New

Orleans: os britâncos foram derrotados

por forças americanas lideradas por
Andrew Jackson e por piratas liderados

por Jean Laffite.

9 - Dia do Fico
Em 9 de janeiro de 1822, Dom Pedro I
com a frase "Como é para,o bem de todos
e felicidade geral da nação, estou pronto:
diga ao povo que fico". Ele se recusou a

voltar para sua terra natal, Portugal. Este'
ato do então regente deu maior força ao

processo de independência do Brasil e
ficou conhecido como Ó Dia-do Fico.

10 - Censura
Em 10 de janeiro de 1967 uma edição
especial da revista Realidade sobre a

mulher no fim dos anos 60 foi apreendida
pela censura. O motivo maior teria sido
uma fotografia frontal de umparto natural.

11 - O rock sacode o Brasil
Em 11 de janeiro de1985, a cidade do
Rio de Janeiro levou o Brasil inteiro à

loucura. Iniciava o Rock in Rio, o maior
festival de música já realizado em solo
nacional. A festa terminou em 20 de

janeiro, com 200 mil pessoas na Cidade
do Rock, construída especialmente para
o evento.

12 - Sinal verde para a guerra
Em 12 de janeiro de 1991, George Bush
é autorizado pelo Congresso dos EUA a

.

atacar o Iraque, iniciando assim aGuerra
do Golfo. A invasão do Kuwait fez com

que o Conselho de Segurança da ONU

impusesse um boicote econômico no

Iraque. Em resposta, Saddam Hussein
ordenou a prisão dos estrangeiros.

Fonte: Terra e Google

Agende-se!
Programação
Sábado (6) e Domingo (7)
GNC Neumarkt 1
O Amor Não Tira Férias
14:00 - 16:40 - 19:15 - 21:50

GNC Neumarkt 2
Amigas com Dinheiro
13:50 - 15:40 - 17:30 - 22:00

GNC Neumarkt 3
O Cavaleiro Didi e a Princesa Lili
14:15 - 16:20

GNC Neumarkt 3
007 - Cassino Royale
18:40 - 21:30

GNC Neumarkt 4'
Eragon
14:30 � 17:00 - 19:30 - 21:45

GNC Neumarkt 5
XuxaGêmeas
13:30 - 15:15

GNC Neumarkt 5
Adrenalina

17:20 - 19:20 -'21,:20" . , I"·,

�.� Touro: Analise melhor

��J emoções antes de.e
omundo. Se PC

.

reservado neste moment

ansiedade e

W Escorpião: Bus�e vive"
Õ alegria e o sent�$(le

lealdade com seu;:
- "'"

�ja
comunicativo, mas commuiti s 'crãde
ao lidar com parceiros de trabalft\.

t a
,,_#'

é" P�ixes: No am r

V fneza tomar

gestos e palavras. Te
na criação de algo no

renovação e

direcionamento errfr

profissão.Aproveite para iniciarum
projeto ou quem sabe um novo �m \ \

o.

��=o�s=tr=e�-=se�m==m=·s�e=n=ill�c��om�q�ú���'�·��.�_· � �

comandam a voz e violão. s
•

d-

antecipados por R$ 15,00 feminino
e R$ 20,00 maséulino.

Porto Belo
Bali Hai - Eletrodomesticus Live -

Efeelings. A festa é comandada

pelos Djs residentes Songa e Robson

Gyn (Tenda), Kbeça (Hip Hop) e

Fernando Olsen (eletrônica).
Ingressos antecipados a R$15,00 o

feminino e R$25,00 o masculino.

Piçarras
Bali Hai - Verão 2Q07. A principal
atração da noite' é a banda

Tempestade, de Brusque. O resto da

diversão fica por conta dos Djs
residentes Lolo (AlI beats no deck),
Leandro (pista principal), Rava

. (Templo do Sol) e Ricardinho

(palco); Ingressos antecipados a

R$10,OO o feminino e R$15,OO o

masculino, vendidos no local, no dia
dá. festa, das 14h às 18h.

"

Ano
21:40
*Sujeito a alteração sem prévio aviso

Teatro, festas iM4Ut-#'1

Sábado 6 de janeiro

Blumenau

Rivage Dance: Reabertura 2007. A
partir das 22h. Comandando a vibe
na pista Dreams estará o DJ

residente Volnei Souza. Os
ingressos antecipados se encontram

)\: disposição em Blumenau na

,Btlineti Discos do Shopping
Neumarkt, na Imunidade SurfWear
e no Madrugadão Lanches.

Quinta-feira 11 de janeiro

Blumenau
. Camorra Bar "Fu"rL - Reabertura
2007. Mulheres Free

Sexta-feira 12 de Janeiro

Itajaí
Warung Beach Club. Cojn- a

presence de Danny Howells,
Boghôsiar; e'Daniel Kuhnen.

Porto Belo
Bali Hai - Verão 2007. Atração
principal danoite: Claudio J - (Aximy

"

Rec /Synergetic Rec) do RS. Djs
residentes comandam o resto da festa.

Floríanõpolis

Parque Planeta - Planeta :Atlântida.
2007 .•. Shows de D'azaranh�,'
Arinandinh0' Lulu" �anto's, O Rappa,
Babado Novo, Cidade Negra e Jeito

oleque. Ingressos-dndividual para a

ista por R$ 45,00 que pode ser

encontrado nas Lojas Renner, Lojas
A�/PM dos Postos Ipiranga e na

bilheteria do Parque a partir das 10h até

esgotarem.Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



SOCIAL .JORNAL METAS
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A mãe Cora 8ridon dos Santos

Parabéns pelos seus 90 anos de feliz existência,
dedicados àqueles que amas, por
seres mãe, sogra, avó e bisavó.
Te amamos - Seus familiares

Sinto teus olhos pousados
nos meus

Sinto teu coração bater no
meu

Sinto tuas

lágrimas banharem meu

rosto

Pois és assim, mãe
querida e adorada.

És aquela que me fez vir
ao mundo

que me gerou, me criou e

ensin0l! tudo aquilo que
precisava
para transformar-me num

ser feliz.

És eterna, minha mãe

pois, não importa tua idade
teu rosto sempre alegre
banha meus olhos de luz,

Por isso, te amo cada vez mais

Te sinto mais perto de mim
tomando-me um ser perfeito
pois perfeita também o és.

No dia 22/12/06 no

Cartório Oliveira,
Aline e Fábio
uniram-se em

matrimônio.
Felicidades! !!

Por Juliana P.
Z. Deschamps

• Agito de Sábado
,

No Ibiza Club (Balneário Camboriú)
a turnê mundial do famoso club de Ibiza,
o Space, aporta no IBIZA BC estrelado

pelo DJ David Moreno, que apresenta o

programa mais "dance" das rádios de

Ibiza, na Espanha.
Na Rivage Danceteria (Blumenau)

reabertura 2007 a partir das 22 horas para
iniciar suas atividades em 2007 aos

sábados. Comandando a vibe na pista
Dreams estará o DJ residente Volnei
Souza.

A loucura do verão é noBali Hai (Porto
Belo) Eletrodomesticus Live - Efeelings.
Já no Bali Hai de Piçarras, Banda

Tempestade de Brusque agita a noite.
•

Dona Cora completará 90 anos
no dia 9, e amanhã, 7, estará

.�\ f"�d::" ) iiI,

;h :� �\\
\1\, ',\\ .�\ ..IIr I II '

•
.

os e fannhares
Com uma festa surpresa, anug M

fraternizaram com a simpática e competente ara

con

di 22/12/06 para comemorarem seu

(Estrutural) no la
oso

• »Ó» Na foto a anfitriã posa com o esp
aruversano. dính )
Rogério e com a filhota Fernanda (Nan 1 a.

comemorando
família e

Felicidades! ! !

com toda

amigos.

Aniversariante
o. parabéns especial para a charmosa

Vera Lucia W. Spengler que aniversariou
em dezembro; no meio de tantas festas
também festejou mais um ano de vida.

•

E no domingo.•.
Matinê Teen Party na Rivage

Danceteria (Blumenau). Dia 7, é a data de
volta da Matinê Teen Party, com início

sempre �s 16h e sob o comando do DJ
Volnei Souza, a Matinê é uma festa
dedicada ao público teen entre 12 e 16
anos. Cigarro e bebida alcóolica não fazem

parte do repertório da festa, que tem

ingressos à venda somente na hora do
evento na portaria da Rivage ao preço
único de R$ 5,00.
•

Com um delicioso entrevero

preparado por Helder (Gerente
BESC - Agência Gaspar) e assistido
porMárcia Correia (BESC - Agência
Gaspar), Wilson Batista e

colaboradores, Jorge de Souza e sua

Maria Helena recepcionam amigos na
casa de praia em Gravatá. Estávamos

presentes a aprovamos, Valeu turma!!!

Pense
"Tudo é possível é só você querer, dias

melhores virão, melhores em tudo"
Dias Melhores - Jota Quest
Um 2007 maravilhoso e até quarta!!!

juli@jornalmetas.com.br

Divulgação

Todo reveillon émaravilhoso...Momento emqueamigos e familiares se reúnem
para agradecer o ano que passou e com esperança, fazer muitos pedidos e

desejos para que o 'próximo ano seja ainda melhor. Isso não foi diferente na

casa do Paulo e Fabi na virada do ano, a turma curtiu de montão! ! !

"

o. garotão Bruno Wuzreler tr
de idad .

ocou
e hoje, 6. Seu primo Wili(qu ' iuan

e esta na bicicleta) e .

d
. seus paisesejam um feliz aniversário.

Nós ejudnmns você cuidar da sua beleza

,

o. Jornal Metas reuniu sua equipe no dia 19 de dezembro, na pizzaria Reinado da

Pizza, para confraternizar e brindar mais um ano de trabalho dedicado a seus assíduos
leitores e anunciantes. o. Jornal Metas vem se consolidando a cada dia mais e mais,
fruto da confiança depositada pela comunidade e da dedicação de toda equipe, hoje faz
parte do cotidiano das pessoas, que têm o jornal como sua fonte de informação.
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Pudim de forno de

goiabada

Ingredientes
2 tabletes de goiabada (400 g em

cada tablete) cortados em fatias
2 vidros de requeijão (220 g cada

vidro)
1 lata de creme de leite sem soro

4 ovos

Modo de preparo
Num refratário oval com 30 cm X

20 cm X 5 cm de altura (ou formas
de suflês individuais) forre o fundo

e os lados com as fatias de 2 tabletes

de goiabada (400 g em cada

tablete). Reserve. Num

liquidificador bata 2 vidros de

requeijão (220 g cada vidro), 1lata
de creme de leite sem soro e 4 ovos.

Derrame sobre as fatias de goiabada
(que estão no refratário reservado).
Leve ao fomo pré-aquecido a 1800
C por 50 minutos a 1 hora ou até

'que doure. Sirva de preferência
momo (ou frio).

Rendimento
6 a 8 porções

,JORNAL METAS�
6 a 9 de Janeiro de 2007 ......

BBB 7 terá a participação
de duas catarinenses

I

BBB Liane: Liane é de Florianópolis

Os nomes dos 16 participantes da

sétima edição do Big Brother Brasil

foram divulgados na quarta-feira (3)
pela direção do programa. Os oito

homens e as oito mulheres que vão

participar do BBB 7 foram

selecionados através de vídeo. Entre os

oito homens e as oito mulheres, estão
duas participantes de Santa Catarina:

Bruna, de Taió, que tem 22 anos e é

estudante e Liane que é de

Florianópolis, também é estudante e
. .

tem 26 anos. Liane participou do

concurso "Loira do Tchan", para
substituir Carla Perez.

Elas e os outros 14 "brothers"

estarão disputando o prêmio de R$ 1

milhão do reality show, que começa a

ser exibido a partir de terça-feira (9)
pela Rede Globo/RBS TV. Como nas

edições anteriores, estão previstas 12

semanas de disputa.
Com aproximadamente 50 mil

inscritos, foram selecionados dois Big
Brothers a mais para o programa e,

desta vez, não haverá sorteio. Todos

os participantes entrarão na casa no

Memórias
Do livro Memórias Gasparel1ses

Gasparenses

Folclore: Danças

Fandango: Era comum aos sábados,
domingos e à noitinha, os moços e

as moças, calçadas' com tamancos

dançavam um ritmado sapateado que
chamavam de Fandango. Este,
geralmente acontecia na rua, no

terreiro da casa. Usava-se bater

palma e cantavam refrões fortes e

alegres.
Chamarritas: Dança de pares

enlaçados com um misto de valsa e

chotes. Formayam-se duas fileiras
afastadas cerca de 2,5 metros.

i
. Homens de um lado e mulheres do

outro, olhando-se face a face. Os
homens unem as mãos às costas, com

os braços naturalmente caídos; as

mulheres tomam da saia, erguendo-a
levemente. O músico solista dá. um
forte acorde, preparando os

dançarinos para a execução da dança.
Ratoeira: A ratoeira é pertencente a

categoria das danças de roda, Um
grupo variável de dançarinos ligados
Uns aos outros pela mãos, formam um

círculo, sendo escolhido alguém do

grupo para ficar no centro. Este deve

"puxar'[a cantoria, até ser substituíâo
por outro, enquanto o círculo forníàdo
gira à sua volta, em passos pulauos
para a esquerda e para a direita.

.
..

mesmo dia, na tarde do dia 9 de

janeiro.
O Big Brother Brasil 7 traz mais

uma novidade que promete mexer com
o ânimo dos confinados dessa edição:
o veto. Nesta edição mais um

participante da casa poderá contar

com super poderes. Toda semana, um

Big Brother será sorteado para aceitar
ou não a indicação do anjo à

imunidade. Se o nome escolhido para
receber o colar for vetado, não haverá
imunizado na semana, o que acirrará

ainda mais a disputa pelo prêmio
milionário além da rixa entre os

confinados.

Depois de passar por uma reforma
completa que durou três meses, a casa

do Big Brother Brasil volta de cara

nova. Os 16 participantes têm três

quartos à sua disposição: no Excalibur,
tocheiros, escudos e uma armadura

, criam uma atmosfera medieval.

O quarto TV Colosso traz camas no

formato de gatos e cachorros, enquanto
o 2 Filhos de Francisco reproduz um

autêntico casebre de pau-a-pique.
O dormitório, baseado no filme que

conta a história dos cantores sertanejos
Zezé di Camargo e Luciano é o menor

da casa. O banheiro volta para o

interior da casa e a cozinha traz uma

decoração ploc, com cores cítricas. A

casa também conta com muitas
novidades na área externa: 'ao lado da

piscina, os "brothers'' poderão relaxar
em uma sauna seca, no hidrospa ou no

futton, tipo de colchão em estilo

Os internautas brasileiros não terão

mais acesso ao site do YouTube, pelo
menos por enquanto. O motivo para
isto foi a determinação dada na última

quinta-feira (4), pelo desembargador
Ênio Santarelli Zuliani, do Tribunal de
Justiça de São Paulo, que bloqueou o

acesso ao vídeo em que a modelo

Daniela Cicarelli e o empresário
Renato Malzoni Filho aparecem em

suposta cena de "amor", em um

balneário da Espanha.
O pedido foi feito pelo próprio

Malzoni e a decisão provisória
praticamente determina o bloqueio do '

site a brasileiros, já que é quase

impossível à empresa bloquear um
vídeo, segundo especialistas na área.

Vídeo de Cicarelli
é bloqueado no

YouTube

BBB Bruna: Bruna é de Taió

oriental rodeado de tatames. A

academia de ginástica está ao lado do

quarto do líder, que nesta edição
aumentou de tamanho e ganhou mais

mordomias, como uma TV de plasma
e uma simpática varanda.

.

Além das exibições diárias do

programa após a novela Páginas da

Vida, o telespectador poderá
acompanhar debates sobre os

acontecimentos do programa no BBB

Só Para Maiores, que será apresentado
por Vinícius Valverde e que irá ao ar nas

noites de quarta-feira, a partir do dia 17,
depois da série 24 Horas.

A sétima edição do Big Brother

Brasil também terá uma "máquina da

verdade", que servirá para esquentar a

disputa. A informação foi divulgada pela
assessoria de imprensa da Rede Globo.

O detector de mentiras, importado de

Israel, ficará acoplado aos microfones.

No entanto, só os espectadores saberão

quando os participantes mentem.

O BBB7 estréia na próxima terça
feira (9), logo após a novela Páginas da
Vida.

Gisele Bündchen
visita instituição
de caridade
A ubermodel Gisele Bündchen

visitou na tarde de quinta-feira (4) o
Lar Pretinha, instituição de caridade

que atende 30 crianças pobres no

bairro Rio Tavares, em Florianópolis.
Ela chegou por volta das 15h

acompanhada deAlice Kuerten, amãe
do tenista Guga Kuerten, e passou a

tarde brincando com as crianç.as,
tomando café e tirando fotos. O Lar é

uma das entidades atendidas pelo
projeto social do Instituto Guga
Kuerten.

Gisele Bündchen passou a virada
• do ano em Florianópolis, era esperada
nas grandes festas da cidade, mas

preferiu fazer um retiro espiritual em
uma praia isolada da badalação .
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Primeiro bebê a nascer em 'Gaspar
2007 é uma lindaem

Mamãe Graziela exibe com orgulho sua filha Ana Margarida

•

menina

ceu na

manhã do

o PRIMEIRO BEBÊ a nascer no

Hospital de Gaspar em 2007 já tem

nome: Ana Margarida. Com três

quilos e 150 gramas, a pequena Ana
nasceu no primeiro dia de 2007, às
9h42min. Ela foi a única criança avir
ao mundo, em Gaspar, no dia primeiro
de janeiro.

Seus pais, Graziela
Schneider e Anderson

Müller, ficaram muito
felizes com a chegada do
segundo filho. "Não

esperava que meu filho
fosse nascer assim cedo,
seu parto estavamarcado
para o dia 25 de janeiro",
explica a mãe. Porém a a

primeiramanhã do ano lhe

dia 1º

reservava uma surpresa. Graziela
acordou com contrações e foi levada ao

hospital de Gaspar, onde nasceu sua

filha. Que foi a primeira cirança a nascer

no município em 2007, outra surpresa
para a mamãe e o papai.

Segundo ela, a novidade em ter um

filho no primeiro dia do ano foi muito
boa. "Fiquei muito feliz com a

surpresa, é uma ótima época para se

ter um filho e uma criança sempre
traz novas esperanças à nossa vida",
afirma Graziela.

Graziela teve Ana Margarida por
parto normal e diz ter ocorrido tudo
bem. "Minha filha nasceu linda e

saudável", ressalta.
A mai s nova

integrante da família
Schneider terá que
dividir a atenção dos

pais com seu irmão

Diogo, de dois anos,

porém Graziela acredita

que não encontrara

problemas.
O nome da menina

foi escolhido em

janeir

homenagem a sua

bisavó, como explicou a avó de Ana

Margarida. "Minha mãe sempre
reclamava que ninguém havia
colocado em seus filhos o nome dela.
E quando ela faleceu no ano passado
falamos que a primeira menina que
nascesse na família levaria o seu

nome", afirmou Maria Isabel

Schneider, mãe de Graziela e avó de
Ana Margarida.

A Bunge Alimentos demonstrou

que está comprometida com o bem
estar das pessoas e das comunidades
onde atua. No final de 2006, a empresa
doou R$ 843 mil para serem investidos
diretamente em projetos sociais e

culturais em 11 municípios no país.
Em Santa Catarina, 13 instituições
foram beneficiadas, sendo sete delas em

Gaspar, três em Blumenau, duas em São
Francisco do Sul e uma em Joinville,

A escolha das entidades obedeceu
critérios definidos pelos integrantes dos
times do Burige Vida (programa da

empresa cujo objetivo é criar

condições para um melhor bem-estar

físico, mental e social para todos os que
estão direta ou indiretamente
envolvidos com a Bunge Alimentos) e

validados pelo presidente Sérgio
Roberto Waldrich.

No ano que se passou, a Bunge

Alimentos encontrou outra solução
para incrementar os investimentos em

projetos comunitários, além das

doações realizadas, conforme explicou
o Coordenador de Comunicação
Institucional Sandro Rego. "Como a

empresa não gerou Imposto de Renda
suficiente para fazer aporte aos Fundos
da Infância e Adolescência (FIAs)
dos municípios, o presidente Sérgio
Roberto Waldrich, estimulou diretores
e gerentes a realizarem esta destinação
pelo IR de pessoa física- diretamente
para os F�As", afirma.

Nesta modalidade, em Gaspar, cerca
de R$ 52 mil em renúncias fiscais do
IR 2006 foram arrecadados e

destinados à construção da' sede da.
Centro Gasparense de Proteção ao

-

Adolescente Masculino Humberto
Wehmuth (Cegapam), entidade
dedicada a cuidar, proteger e incluir

crianças carentes. Ameta é arrecadar R$
150 mil. "Além de empregos, renda e

incremento às arrecadações municipal
e estadual, a Bunge Alimentos e seus

colaboradores geraram ainda mais
benefícios nas áreas Social e Cultural

para as comunidades onde a empresa
está presente", ressaltou Waldrich.
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• Gaspar
Hospital Nossa Senhora do Perpétuo
Socorro.

Apae (Associação de Pais e Amigos
dos Excepcionais).
Casa Lar.
CDI Francisco MasteUa.
Rede Feminina de Combate ao

Câncer.
Clube Musical São Pedro.
Instituto Festival de Inverno.

• Blumenau

Apae (Associação de Pais e Amigos

dos Excepcionais) .

Abam (Associação Blumenauense
de Amparo aos Menores).
Amabel (Associação dos Amigos
do Hospital Santa Isabel).

• São Francisco do Sul

Apae (Associação de Pais e

Amigos dos Excepcionais).
Lar dos Idosos

• Joinville
Fundação Pauli

chope Braunes Ale (escuro). Os dias 11,
18 e 25 de janeiro, 1° e 8 de fevereiro,
são as datas anunciadas pelos
organizadores como o auge da alegria e

animação, que é considerada como aMini
Oktoberfest.

Das Bier na Sommerfest
o dia 20 de fevereiro no Parque Vila
Germânica a partir das 19h.

A cervejaria recém-inaugurada em

Gaspar ocupa um estande situado na

entrada do Setor 1, onde são oferecidos
seus produtos o chope Pilsen (claro) e o

-- �- �

"

A cervejaria Das Bier foi aberta ao

público no dia 17 de dezembro e está
atendendo de quarta a sexta das 17h à
meia-noite e sábado e domingo das 15h
à meia-noite. Está localizada no

Belchior Alto.

Quem ainda não teve a

oportunidade de provar o novo chope
de Santa Catarina vai poder fazê-lo
durante a Sommerfest, a Festa de
Verão que Blumenau promove desde
31 de dezembro. A festa acontece até

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Lula toma posse pela segunda
vez em Brasília
EM CERIMÔNIA
ESVAZIADA por um dia

chuvoso em Brasília, Luiz
Inácio Lula: da Silva tomou

posse do segundo mandato

presidencial. Após desfilar em

carro aberto (um Rolls-Royce
de 1953) ao lado da primeira
dama Marisa Letícia, Lula

chegou ao Congresso, onde
ignorou aliados, como o

presidente
licenciado do PT

Ricardo Berzoini.

O presidente
prestou juramento
e pronunciou um

discurso em que
definiu três verbos
como tônica de
seu se�undo
mandato:

"acelerar, crescer

criatividade". O presidente
disse que lançará, ainda em

janeiro, um pacote com

medidas econômicas, o

Programa de Aceleração do

Crescimento (PAC), para
acabar com as "sérias travas ao

crescimento". Segundo ele, o

pacote deve estimular e ordenar
o investimento produtivo.

Lula prometeu, também, dar
continuidade a seu

"governo
popular". O

presidente ainda

atacou as elites.
"Não faltaram os

que, do alto de

seus preconceitos
elitistas, tentaram
desqualificar a

opção popular
como fruto da

sedução que

poderia exercer sobre ela o que
chamavam de 'distribuição de

migalhas'. Os que assim

pensam não conhecem e não

entendem este país", disse.
Mais tarde, passou em

revista uma tropa mista de

Exército, Marinha e

Aeronáutica e rumou ao Palácio
do Planalto, com o Rolls-Royce
agora com capota para protegê-

governo
popular

ignora alia

e incluir". "Vamos

destravar o Brasil para crescer

e incluir de forma mais
acelerada" prometeu o

presidente em seu discurso de

posse, no Congresso, ao

inaugurar o segundo mandato.

Referindo-se a uma das

prioridades do segundo
mandato, o crescimento

econômico.. Lula pregou

"pressa, ousadia, coragem e

Fotos: EFE

Lu/a discursa no parlatório do Palácio do P/ana/to

lo da chuva. Antes de Lula partir
para o segundo discurso no

parlatório, foi a primeira-dama
Marisa Letícia que colocou a

faixa presidencial no presidente
Luiz Inácio da Silva.

Já com a faixa presidencial,
subiu a rampa do palácio e, em

discurso no parlatório,
classificou como "terrorismo"

as ações criminósas no Rio de

Janeiro e prometeu agir com
"mão forte" para resolver o

problema. Depois de dizer .no

Congresso que faz um governo

popular e não populista, Lula
não resistiu e, do parlatório do
Palácio do Planalto, fez um

discurso digno de coloração
populista.

Em vez de pai dos pobres,
como Getúlio Vargas, Lula
declarou-se uma espécie de mãe
protetora dos mais

necessitados.

"Não se enganem, mesmo

sendo presidente de todos, eu
continuarei fazendo o que faz
uma mãe, eu cuidarei primeiro
daqueles mais necessitados,

daqueles mais fragilizados,
daqueles que mais precisam do
Estado brasileiro", afirmou o

presidente.
Depois de tomar posse no

Congresso Nacional, Lula se

reuniu no gabinete no terceiro

andar com a primeira-dama, o
vice-presidente José Alencar e

a esposa, o governador da

Bahia, Jacques Wagner, o chefe
do cerimonial Paulo César de

Oliveira Campos, e o chefe de

gabinete da Presidência,
Gilberto Carvalho.

Serra proíbe contratações pelo
governo de São Paulo

O governador de São Paulo,
José Serra, determinou aproibição
da admissão e contratação de

pessoal pela administração direta
e indiretado Estado, incluindo as

autarquias, as fundações
instituídas ou mantidas pelo
Estado e as sociedades de
economia mista.

O decreto, de número 51.471,
não estipula um prazo para a

retomada das contratações, mas

prevê que poderá,
excepcionalmente, autorizar a

realização de concursos e a

admissão ou contratação de

pessoal.
No entanto, para que isso seja

feito, será necessário que o

Comitê de Qualidade da Gestão

ou o Conselho de Defesa dos

Capitais do Estado (Codec),
vinculado à secretaria da Fazenda,
aprovem ajustificativa apresentada
pelo órgão estadual para a

contratação.

O decreto não se aplica às

nomeações e designações para
cargos em comissão ou funções de
confiança e seus equivalentes nas

sociedades de economia mista, de
livreprovimento e exoneração.Em
um outro decreto, número 51.472,
Serra determinou corte de 15%

nesses cargos, que hoje são 20.849.

Os concursos cujos editais
ainda não tenham sido publicados
deverão sér encaminhados aos

respectivos secretários de Estado

para reavaliação.
-s,

Serra diz não as contratações do Governo

Tô feliz, Tô Nat;lIa
Para todo o Vale do Italai

Rua Pedro Debortoli, 277 • Sete de setembro- Gaspar f!1 �CJ��

-
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Rural
-

introdução do conceito Brasil
na maior rede de 'produtos
orgânicos e naturais dos
Estados Unidos - a Whole
Foods Market (168 lojas e

faturamento de US$ 3,9 bit
ano), que investiu num espaço
exclusivo para o Brasil, com
linhas e marcas originais das

empresas brasileiras: Jasmine

(cookies, �
biscoitos e

cereáis),
Nutrimental (I

(barra de cereais),
Ecoçucar
(açúcar),
F 1 o r e s tas

(cosmético s),
Fazenda&Casa
(geléias; frutas e

conservas),
Renks (barra de

frutas secas) e Tradeland (mel).
As frutas tropicais serão as

mais visadas em 2007",
explica Ming Liu, gestor do
Projeto OrganicsBrasil.

As empresas e

produtores que participam do

OrganicsBrasil estão à frente
de um mercado extremamente

exigente que demanda
conceitos de: preservação
ambiental, sustentabilidade,
respeito ao homem e suas

culturas regionais,
ecologicamente correto e

justiça social. "A busca é

sempre por produtos novos,

2006,0
:volume de

exportação de

de 70 municípios de diversas
regiões do Estado.

De acordo com Gelson

Sorgato, secretário daAgricultura
e Desenvolvimento Rural, uma
das grandes preocupações
levantadas pela pesquisa é quanto
ao envelhecimento da população
rural e o grande número de

propriedades sem sucessores. Ele
acredita que para reverter o

problema é necessana a

implantação de programas que
visem aumentar a renda e a

atratividade do campo para os

jovens.
Para Airton Spies, chefe do

CEPA, o modelo agrícola
catarinense já foi considerado
referência nacional para a

- . - • '. '. I. '_', ':. ': '.
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Projeto OrganicsBrasil supera
exportação de orgânicos em 2006

Foto.Reproduçãoçlntemet

Os produtos orgânicos são mais rentáveis para os agricultores e mais baratos para os consumidores

Volume de Exportação
US$ 9,5 milhões
US$ 15 milhões

Estados Representados
Paraná

PR, SP, RJ, MG, CE, PAe SC

orgânicos
aumentou no

Brasil

ESPAÇO RURAL SE se DEVERÁ SOFRER MUDANÇAS

o mercado de produtos
orgânicos gera em torno de
US$27 bilhões no mundo e

.

pouco mais de R$250 milhões
por ano no Brasil, mas o país
é dono das maiores áreas de

expansão para produção de

orgamco s. O projeto
OrganicsBrasil, realização
conjunta do Instituto Paraná
d' e

Desenvolvimento
(IPD), Federação
das Indústrias do
Estado do Paraná

(FIEP) e Apex
Brasil, trabalha
para divulgar a

marca Brasil e os

produtos
orgânicos em

Feiras
Internacionais e

rodadas de negócio para
promover negócios para o

mercado externo.

Em 2006, o volume
de exportação das 33 empresas
participantes do projeto
OrganicsBrasil registrava US$
15 milhões e a conquistas de

espaço no varejo de mercados
estratégicos como Estados
Unidos e Japão.

"A previsão para
2007 e 2008 é ampliar o

número de empresas,
principalmente dos produtores
das regiões norte e nordeste.
O destaque de 2Q05 'foi a

Uma pesquisa realizada pelo
Centro de Estudos de Safras e

Mercados (Epagri/Cepa), sobre
as perspectivas do sistema

agrolimentar e do espaço urbano
até o ano de 2015 afirma que o

espaço rural de santaCatarina irá
sofrer uma profunda
transformação nos próximos 10
anos.

O estudo visa identificar as

tendências da agricultura
catarinense e levantar sugestões
para favorecer a competitividade
no agronegócio. Até ° momento
114 entrevistas foram realizadas
com representantes e dirigentes
de agroindústrias, cooperativas
e organizações de representantes
de agricultores e consumidores !

Empresas Participantes
12
33

Ano
2005
2006

com conceito e apresentar para
o consumidor, com

características nutricionais
diferenciadas e potencial de
uso benéfico à saúde humana",

O segmento mais adiantado na

certificação internacional é de

produtos de algodão orgânico,
que vai propiciar entrar no
mundo da moda e confecção.

enfatiza Ming Liu.
Outras áreas de crescimento

mundial em orgânicos são:

produtos para animais de

estimação, flores e vestuário.

É preciso cuidado ao

usar agrotóxicos
agricultura familiar, mas hoje
passa_ por dificuldades:

" É
preciso um reordenamento
volfado às atividades de alta Na tentativa de defender a
densidade econômica, como a agriculttira contra pragas que
produção de frutas, hortaliças e atacam as plantações, os

de pequenos animais e para isso, agrotóxicos foram criados. A
temos que utilizar a água como utilização de agrotóxicos teve

fator de produção e de inicio na década de 20, porém
eliminação de riscos através da

.

no Brasil, a sua utilização
irrigação", explica. tomou- se evidente em ações de

Conforme as informações combate a vetores agrícolas na

obtidas com apesquisa daEpagri/ década de 60.

Cepa, apesar da crise há Quando bem utilizados, os
otimismo quanto ao futuro dos agrotóxicos impedem a ação de
setores agrícolas e inúmeras seres nocivos, sem estragar os
atividades estão sendo alimentos. Porém, se os

estabelecidas em nosso Estado, agricultores não tiverem alguns
como a produção de pequenas cuidados durante o uso ou

frutas, plantas bioativas e flores. extrapolarem no. tempo de ação• '. ' ... ,}, ., � _ �._ '_ '..: \.. :. .... "

._ _
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dos agrotóxicos, estes podem
afetar o ambiente e a saúde.

O Brasil é hoje um dos
maiores compradores de

agrotóxicos do mundo e as

intoxicações por estas

substâncias estão aumentando
tanto entre os trabalhadores
rurais que ficam expostos,
como entre pessoas que se

contaminam através dos
alimentos. Alguns estudos já
relataram a presença de

agrotóxicos no leitematerno, o
que poderia causar defeitos
genéticos nos. bebês nascidos
de mães contaminadas.

-
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Modelo

Audi A3 1.8 ASP
Brava 1.6 SX
Corolla FILDER 1.8 VVTI
Corsa Pick-up 1.6 Sport
CorsaWind
Doblo 1.3 EX 7 Pa
Escort 1.8 GL

Siena 6 Marchas .

Tipo 1.6 IE
Vectra CD 2.0

Prata
Branca

Preta
4 Branca
4 Cinza
4 Verde
4 Preta
4 Branca

I Imóveis I
Vende-se terreno no Bairro 7
de Setembro livre de enchen
te e ótima localização. Aceito
proposta. Tratar com Cleusa
B.Nunes - 9949 1411 ou 9159
9177··

Vende-se sítio com 21.000
m2 localizado no Gaspar
Grande. Fone: 3332 3554 ou

cei: 9963 0405. Edgar ou

Chico.

Vende-se casa com terreno

murado, medindo 2.860 m2,
localizada na rua Águas Ne

gras. Fone: 33323554 e Cei:
9963 0405 com Edgar ou

Chico.

Vende-se ap. no Residêncial
Alvorada, com 3 dormitórios,
sendo uma suíte mais depen
dência, com duas vagas de

garagem. Tratar com Lauri -

33323319

Vende-se ou troca-se terre

no com 57 mil m2, localizado
no Alto Gasparinho, com

água corrente no terreno.
Aceito carro no negócio. Tra
tar com Diogo - 88176542 I

gogo_db@hotmail.com

I Veículos I
Vende-se Parati CL 1.8 Ál
cool 92 Cor preta, com ban
cos em couro, alarme, travas
e vidros elétricos, aro 15 mo

delo audi, suspensão rosca,
som personalizado. Tratar
com Jaison Fantoni - 3332
3603

Vende-se moto Titan 125.
azul, ano.98 em bom estado

por apenas R$ 2.600,00. Tra-

tar com Jhonaton - 3332 3073
Vende-se Web Sundown,
ano 05 vermelha partida elé
trica, R$ 1.000,00 de entra

da e assumir 14 pare. De R$
257,00. Tratar com Mari -

88082674
.

Vende-se DT 200R ano 00

com emplacamento em dia

pronta para andar na estra

da. Tratar com Thiago - 3332

6075

Vende-se ou troca-se por
carro de menor valor, Palio
Weekend 99 completo, pra
ta, 4portas roda de liga, cd
player, pneus novos, ar

cond. Toda revisado. Tratar

com José francisco - 9118

4740

Troca-se moto Honda,
BROS 125, vermelha, ano
2004, financiada, por moto
quitada com valor inferior. Tra
tar com Beto - (47) 9978 7828

�
Engenheiro Florestal. Con

sulte pi serviços: Corte de

palmito, Corte de madeira

nativa, Inventários florestais
até 3,0 ha,licenciamento de

arroz, medições de terra,
Avaliações de terrenos, Mui
tas ambientais, Projeto recu

peração de área degradada.
Tratar com Lodair. 33280896
- 9912 3297

Vende-se máquina de
Transfer PTP 1450 ano 2004

com compressor 10ps.
Acompanha feltro embor-ra
chado. Valor R$ 12.000. Tra
tar com Cleberson - 99.17

0420 I
thowtme@terra.com.br

Vende-se HD 40GB, 7200
RPM por R$1 00,00 e um HD

80GB, 7200 RPM por R$
150,00
Tratar com Juno - 3332 3691

Vende-se Notebook Toshiba
Satelite M45 - S265, 512 mb

ram, hd 100gb, tela 15,4
wxga, grav de dvd, rede

wirelles, com maleta de brin
de. R$ 3000,00 na garantia.
Tratar com Fausto - 9977

6870

Vende-se PlayStation 02

completo, e destravado com

apenas dois meses de uso,

possui ainda 4'meses de ga
rantia. Valor R$ 700,00. Tra
tar com Josemar (Grilo) -

91467823

Vende-se Guitarra Squier by
Fender semi nova por R$
550,00
Tratar com Eduardo - (47)
99482250

Vende-se um refrigerador
Consul 280 litros na cor mar

rom preço R$ 200,00. Tratar
com Emanuel - 8807 0942

após as 18:30.

Vende-se celular Motorola

C650 com câmera em ótmo

estado + cabo USB e CD de
dados por R$ 350,00. Tratar
com Osmar - (47) 3332 3509

I osmarjr81 @terra.com.br

Vende-se barco de passeio,
para 6 pessoas, motor Diesel

novo, com cabine, todo refor

mado e documentado. R$
8.500. Tratar com José

Fantoni - 3332 3603

_ t-

Vende-se ou troca-se com

putador top de linha, monitor
LCD, Home Theater, com 6

meses de uso. Troco apenas

por notebook, e valor a com
binar. Tratar com Diego -

8833 5677 ou

diegoemerice@ uol.com.br

Leia
e fique
sempre

bem informado

el_

3800

Corsa Wagon GL 1.6 Prata 17500

Corolla Seg 1.8 Aut Champagne 48000

Ducato Furgão 2.5 Branca D 34000

Escort 1.6 GL 92 Azul A 7500

Escort 1.8 GLX 96 Azul G 12800

Explorer 4.3 V6 4x4 94 Preta GNV 24000

Fiorino 1.5 furgão 06 Branca G 28800
Gol LO 16v 98 Vermelha G 16500
GollOOO 16V 01 Prata G 31500
Golf 1.6 97 Preta G 17000
Golf 1.8 GL 97 Verde G 19000
GolfGTI2.0 01 Cinza G 24500
Marea ELX 2.4 20v 96 Azul G 14000
Palio 1.6 16V 01 Azul G 16800
Palio Young 1.0 01 Preta G 23000

Rel1auIMi:]j9 Sedan,� 16V
.

â,'Si4 Verde G 42000

S-10 Pick-up 2.2 4x:t 97 Azul G 31000

Santana CL 92 Cinza G 10000

Tempra SW 2.0 95 Azul G 13000

Tempra sx 2.0 97 Bordo e 14500

Tipo 1.6 95 Cinza e 11500

Uno 1.3 S 88 Preta A 5900

Rua Anfilóquio Nunes Pires, 369 - Figueira - 3332 0692

Fotog rafias
Casamentos
Aniversários

Book
Eventos em Geral

Rua Prefeito Leopoldo Schramm, 205
Gaspar Grande - Gaspar -se

Dr. Valmor Beduschi Júnior - OAB-SC 4217

Dr. Charles K. De Medeiros

OAB-SC 8766

Vereador Augusto Beduschi,

r��'�1
,

Controle � Qualidade
.

CiJ-;;;;��;�l 'Combustível confiável
,

"Troca de óleo '

"Lubrificação

"Ducha grátis
* Lavação i

* Filtros

3332-0918
Rua Dr. Nereu RamQs, 1164 - Co'oninha - Gaspar
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Bola do Campeonato
Catarinense será amarela

Foto: Divulgação Internet

Jogadores do Metropolitano já treinam
com a bola amarela

o CAMPEONATO CATARINENSE

começa no dia 17 de janeiro, mas a cor

da bola já está gerando polêmica. No
ano passado a Federação Catarinense de
Futebol (FCF) optou por mudar a cor

da bola para a disputa Catarinense,
fugindo da tradicional bola branca, foi
colocada em campo uma de cor

peonato
Catarinense
2007 será

alaranjada.
A mudança gerou polêmica, antes

mesmo de começar o campeonato as

reclamações começaram, a principal
delas era a dificuldade que os jogadores
tinham em enxerga-lá à noite.

Por esse motivo a

Federação decidiu mudar
novamente cor da bola para
o campeonato de 2007, mas
não pense que a branca
tradicional voltará ao campo.
Para este Catarinense a cor

escolhida foi o amarelo

Alguns clubes contam os dias para
ter o primeiro contato com a novidade,
chamada de Penalty Y PRÓ 2007. Querri
já testou, garante que ela ganha da

laranjinha de 2006.
"Essa é bem melhor

do que a do ano passado,
que deformava rápido.
Com o tempo vamos

pegar o jeito" disse o

lateral-esquedo Márcio
Silveira, do Verdão.

Mas nem todos

pensam assim. O goleiro
Pizzato chegou abrincar
ao falar das
características da bola,
mas na hora de falar

fosforescente.
amarelo

fosforescA novidade ainda não

chegou a todos os clubes do
Estado. No Vale do Itajaí, por
exemplo, somente o

Metropolitano, de Blumenau, já treina
com a amarelinha. Isso porque
encontrou a bola em uma loja da cidade

e tratou de comprar seis, para antecipar
o processo de adaptação.

"A Federação divulgou o modelo em

dezembro, mas ainda não colocou à

disposição. Assim, tivemos que comprar
aqui e pagar mais caro", reclamou o

dirigente do Metropolitano, Jair Theiss.

sério mostrou seu

descontentamento.
"Acho que nos mandaram a bola

errada. Essa (amarela) é de vôlei de

praia. Bola de futebol tem que ser

branca", ressaltou. Na opinião dele, são
justamente os goleiros que sofrem mais
com a mudança das cores, "essa bola

atrapalha demais a visão, parece que ela
diminui. Já o branco dá a impressão de

que a bola é maior".
;/o

A Federação Catarinense de Surfe
terá seu primeiro evento do ano neste fim
de semana, com a abertura do Circuito
Tim Gradiente de Surfe 2007, válido pelo
ranking amador da temporada. No total

o Circuito terá cinco etapas. A primeira
delas acontece hoje (6) ,e amanhã (7) na
Praia Brava, em Itajaí.

As disputas acontecem nas categorias
open, júnior, mirim, iniciante, infantil,
master e feminino. Através do ranking
formado por esse Circuito Catarinense é
definido o time que representará o Estado
de Santa Catarina, no Circuito Brasileiro
de Surfe realizado pela CBS

(Confederação Brasileira de Surfe).
Além da etapa da Praia Brava, o

ranking catarinense amador terá disputas
na Praia Mole, em Florianópolis (13 e

14 de janeiro); Barra Sul (20 e 21 de

janeiro); Imbituba ( 27 e 28 de janeiro)
e Santinho (10 e 11 de fevereiro).

Em cada etapa os vencedores das

categorias vão ganhar um telefone
celular da marca Gradiente no valor de

R$ 1.100,00 mais kits e troféu. O melhor
aéreo (manobra que o surfista gira 360°)
de cada etapa nas baterias será merecedor
de uma prancha smooth.

Foto: Fábio Minduim

Brava será palco de manobras radicais neste fim de semana

Além disso, em todas as etapas, o
melhor aéreo da competição será

premiado com uma prancha de surfe, um
oferecimento exclusivo da VidaMarinha
Surfe Wear.

Na soma das cinco etapas sairão os

campeões de cada categoria. O campeão

geral da categoria open ganhará uma

passagem aérea para Fernando de

Noronha, e o vice-campeão levará uma

prancha Smooth, assim como às

melhores atletas do circuito ao final das
cinco etapas também levam pranchas
Smooth.

.• Sávio: Uma passagem semmuito
brilhantismo pelo Flamengo em

2006 e o atacante Sávio está de volta
ao futebol espanhol. Ontem, a

diretoria do Real Sociedad anunciou
a contratação do atacante.

• Recomeço: Início de ano sem

muitas atrações esportivas. As

novidades ficam por conta das

especulações e dos negócios
envolvendo jogadores no mercado
doméstico. Flamengo e Grêmio

saíram na frente e contrataram quase
um time inteiro paraa temporada
2007. As duas equipes vão disputar
a Taça Libertadores da América. O
Fluminense também anunciou'
muitas contratações e dispensas,
entre elas a do meio-campista
Petkovic.

.

• Greve: Primeiro adversário do

Inter na disputa da Copa
Libertadores, o Nacional está em

greve. Os jogadores uruguaios
decidiram abandonar as atividades

enquanto pelo menos um dos três

meses de salários atrasados não for

pago.

• Perda: A saída de Mineiro do
São Paulo é a grande perda deste
início de ano. O meio-campista era

fundamental no esquema de jogo do

técnico Muricy. Hoje, no mercado

nacional, não existe umjogador com
as característica de Mineiro.

• Nilmar: Outro que pode estar de
malas prontas para o exterior é

Nilmar, do Corinthians. O atacante

iniciou a pré-temporada no clube do

Parque São Jorge, mas pode estar

sendo negociado com um clube do
exterior.

• Venda: Não é só no Brasil que a

crise financeira afeta os clubes. O
italiano Parma está à venda por cerca
de' 27 milhões de euros. Só não

apareceu ainda um comprador.

O que disse:
O meio-campista Roger do

Corinthians sobre o ataque do time

paulista:
"É um ataque de respeito

(Amoroso e Nilmar). A velocidade
do Nilmar, a categoria e inteligência
do Amóroso ... Tudo isso facilita

para qualquer meio-campista".

e-mail: alexandre@jornalmetas.com.br
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Jovem de Brusque vai

jogar no. Real Madrid
SAMUEL SANTANA, 15 anos, meia

atacante, embarcou para Madri, na

Espanha, na última quarta-feira (3), onde
fará parte da equipe juvenil do Real

Madrid.
O jovem jogador estava no elenco do

time infantil do Internacional há quatro
meses, mas foi jogando um torneio na

Itália, pelo time catarinense Guabiruba

Caldo, em junho de 2006, que ele
chamou a atenção dos espanhóis. Mesmo
sendomuito jovem, ele viajou com o time
catarinense para a Europa para disputar
um campeonato sub-17 e, nas poucas

oportunidades que teve mostrou todo seu

talento. "Joguei pouco, mas entrei muito
bem. Acho que eles gostaram da minha

"explosão". Sou um jogador que parte
para o drible, corta e finaliza" disse.

A notícia do interesse da equipe
merengue chegou através do procurador
Sérgio Leismann, o mesmo de Anderson

(ex-Grêmio) eDanielCarvalho (ex-Inter),
que acertou a transferência.

João Santana, 45 anos, pai de Samuel
não esconde a ansiedade, mas garante que
vai suportar bem os três meses longe do

A alegria de Samuel antes de partir para Madri

filho, período em que ele passará por
uma adaptação.

"Se ele passar pelos primeiros três

meses, vou para lá. Só consigo manter a
tranqüilidade porque sei que ele está indo

para um clube organizado" disse o pai
do atleta, que pretende se mudar para
Madri caso o filho fique por lá.

Samuel garante que vai suportar a

distância e considera isso parte de um

processo que vai levá-lo à realização de
um sonho. "Estou preparado e decidido.
Vestir a camisa do Real Madrid é tudo

que eu sempre quis e sei que para vencer

na vida é preciso passar por algumas
dificuldades" explicou o jovem jogador.

Mín. Máx.

Sábado
200 28°

Domingo
190 27°

Segunda
190 27°

Terça
190 28°

CALENDÁRIO LUNAR

)'

A Corrida de São Silvestre, uma das
mais tradicionais provas de atletismo da

América Latina, contou em 2006 com a

participação de três gasparenses: Laércio
Moritz, Gilberto Conink e Claudiomiro

Pinheiro. Para Moritz, que completou o

percurso de 15 quilômetros em

lh35min21s, terparticipado daprovamais
uma vez foi seu maior presente de NataI.

Gasparenses participam da São Silvestre
"Essa foi a 1()" vez que participeidaCorrida
e .é sempre muito gostoso. Temos a

oportunidade de estarmos próximos a

grandes corredores como também de

fazermos novas amizades", afirma.
Tradicionalmente realizada no dia 31

de dezembro pelas ruas de São Paulo, a

prova chegou a sua 82" edição com cerca

de 15 mil atletas. Os mineiros Franck

Caldeira e Lucélia Peres conquistaram o

primeiro lugarno pódio. Caldeira realizou
o percurso em 44min7s, e atrás dele

vieram os brasileiros Clodoaldo da Silva,
(45minI4s) e Paulo dos Santos

(45minI7s). No feminino, a brasileira
Ednalva da Silva garantiu a segunda
colocação (51min53s) e a colombiana

Bertha Sanchez a terceira (53min29s).

'ísíoterapla &
Massagem Terapêutica

la oJ1forto pra vOCê'"
raticidade e c; ••_ �SIJOVALE

R. José HonoratoMüller, 305 • lrro Coloninha a Ao ado do Termina Urbano
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